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CLAUDIA SHEINBAUM ASEGURA QUE LA ECONOMÍA ESTÁ FUERTE 

 

En Veracruz la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que la economía nacional “está más 

fuerte que nunca”, debido a la estrategia de entregar apoyos directos “a los que menos 

tienen”. Recordó que la mayoría de los apoyos que se instauraron en el pasado sexenio, 

como las pensiones para Adultos Mayores y Personas con Discapacidad, están en la 

Constitución y son un derecho que no se puede eliminar. Y de paso no desaprovechó la 

oportunidad para criticar a la oposición porque aseguró que solo en las campañas se 

manifestaron a favor de los programas sociales y ahora están en contra. 

 

DIPUTADO DE MORENA, ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR LLAMA AL SINDICALISMO 

 

Ante miles de trabajadores reunidos en el Encuentro Nacional de Sindicatos, el diputado Alfonso Ramírez 

Cuéllar hizo un llamado a la unidad del movimiento obrero y a iniciar una nueva etapa del sindicalismo en 

México. Diversas centrales obreras, como el SNTE, el sindicato de electricistas, del Seguro Social, la CROC, la 

CROM, los mineros, telefonistas, entre otros, respaldaron su mensaje. Ramírez Cuéllar subrayó que las 

organizaciones sindicales deben avanzar “más a la ofensiva”, consolidando su papel como defensoras de la 

soberanía nacional y los derechos laborales. Destacó que el país necesita centrales obreras surgidas de un 

“verdadero liderazgo” y con el “compromiso de unirse” para hacer frente a los retos económicos y sociales. Uno 

de los puntos claves de su discurso fue la exigencia de que los trabajadores mexicanos tengan representación 

en las consultas y negociaciones entre los tres países de América del Norte. Además, propuso un comité laboral 

que garantice que los derechos de los obreros queden “perfectamente establecidos” en los acuerdos 

internacionales. 

 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ RECIBIRÁ A LA DIRIGENCIA DE MORENA MAÑANA 

 

El coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández se alista para recibir a la dirigencia 

de Morena en las instalaciones de esta Cámara el martes, pues iniciará la reafiliación o afiliación de los y las 

senadoras tal y como se hizo hace unos días en la Cámara de Diputados. Es probable que ese día Luisa María 

Alcalde, presidenta del partido y Andrés Manuel López Beltrán, secretario de Organización, participen en la 

reunión previa que los y las legisladoras realizan los días de sesión, que dirige Adán Augusto López y que se 

realiza antes de que se reúna la asamblea en el pleno, para platicar con los y las legisladoras. Estaremos 

atentos. 

 

SENADOR CUAUHUTÉMOC OCHOA NUEVO VICECOORDINADOR DE MORENA EN EL SENADO 

 

Cuauhtémoc Ochoa Fernández, agradeció al coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López 

Hernández, su nuevo nombramiento como vicecoordinador de Política Interior, Justicia y Seguridad, de este 

partido a partir del 13 de febrero. “Es un honor que asumo con responsabilidad para seguir trabajando por la 
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construcción del segundo piso de la transformación con la presidenta Claudia Sheinbaum”, expresó. Sin duda, 

su trabajo en esta nueva encomienda será fundamental para cabildear y tejer acuerdos en favor de los proyectos 

de la presidenta Claudia Sheinbaum en el fortalecimiento de la 4T, no lo perderemos de vista. 

 

RICARDO MONREAL PREVÉ QUE ESTA SEMANA SE APRUEBEN LA LEY DEL SISTEMA NACIONAL 

DE INVESTIGACIÓN E INTELIGENCIA Y DE SEGURIDAD PÚBLICA 

 

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal ya se encuentra listo 

para iniciar una intensa semana de trabajo pues se prevé esta semana se discuta y, en su caso, aprueben dos 

nuevas leyes: la del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública y la Ley 

General del Sistema Nacional de Seguridad Pública, iniciativas que buscan la creación de una herramienta con 

sistemas de inteligencia que coordine el trabajo de la Federación, los estados, los municipios, así como entes 

privados, de acuerdo con la explicación del partido El legislador aseguró que estas nuevas leyes no solo se 

rigen para la protección de la persona, su dignidad, sus derechos humanos, sino que también implementan al 

máximo herramientas tecnológicas, científicas, digitales, con apego a la legalidad, la eficiencia, pero también la 

oportunidad de detectar conductas que pueden ser delitos 

 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA VISITA QUINTANA ROO, EXPLICA REFORMA JUDICIAL 

 

Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado tuvo un fin de semana intenso, pues estuvo de visita en 

Quintana Roo donde encabezó una asamblea informativa. Ahí el legislador destacó los avances de las reformas 

trascendentales, aprobadas en el Senado, como la Reforma al Poder Judicial, y se destacó los programas 

sociales dirigidos al bienestar de la población. Subrayó que, por primera vez en la historia, los ciudadanos 

podrán participar directamente en la selección de jueces y magistrados el próximo 1 de junio, una medida que, 

según él, busca garantizar una justicia más accesible, rápida y transparente. 

 

MARIO DELGADO RESALTA QUE SE IMPLEMENTARÁ EL PROGRAMA LA ESCUELA ES NUESTRA EN 

PLANTELES DE BACHILLERATO 

 

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado dio a conocer información importante, pues anunció que 

este el programa de infraestructura y equipamiento La Escuela es Nuestra (LEEN) se implementará en los 

planteles públicos de Educación Media Superior para atender a las comunidades educativas de ese nivel de 

enseñanza. En las instalaciones del Centro de Estudios Tecnológicos del Mar (CETMAR) No. 07, el titular de la 

SEP informó que las comunidades educativas decidirán cómo invertir los recursos para mejorar los planteles 

educativos de bachillerato. El titular de Educación reiteró que es tiempo de mujeres y que la educación es la vía 

para la transformación del país “que se sepa en todo el país, que las y los jóvenes pueden soñar, aspirar y 

lograr todo lo que ellos quieran, y que los sueños se construyen aquí, dentro de las aulas y dentro de las 

escuelas”, expresó.  
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JORGE ROMERO, LÍDER DEL PAN ASEGURA QUE SU PARTIDO ESTÁ LISTO PARA COMPETIR EN 

DURANGO Y VERACRUZ 

 

Muy activo se encuentra Jorge Romero, dirigente nacional del PAN, diseñando la estrategia que le permita a su 

partido obtener triunfos electorales en Veracruz y Durango. En este sentido, afirmó que se encuentran listos 

para competir en ambas entidades, en donde se consolidará el proyecto político del partido. “Apostando por la 

continuidad y el respaldo de la ciudadanía en los municipios que gobernamos y que no cederemos ni un 

centímetro en aquellos territorios al partido que ostenta el poder a nivel nacional, les daremos la vuelta, ya 

verán”, puntualizó el dirigente nacional albiazul. “En ambas entidades el partido cuenta con una estructura sólida 

y tiene el respaldo de la ciudadanía para ganarle las elecciones de este año a Morena, y así refrendar los buenos 

gobiernos de Acción Nacional en esos estados”, señaló. El presidente del partido afirmó que, en el caso de 

Veracruz, la dirigencia estatal del blanquiazul decidió competir sin alianza con algún partido político en la 

renovación de los 212 ayuntamientos del estado. Mientras que, en el caso de Durango, la decisión está por 

tomarse. Estaremos atentos. 

 

SENADOR IGNACIO MIER RESALTA CONTRIBUCIÓN DE LA MUJER INDÍGENA 

 

El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier celebró la aprobación del proyecto que declara al 

2025 como el Año de la Mujer Indígena. Y es que el senador resaltó que este hecho es un acto de justicia y 

reconocimiento a su lucha, fortaleza y resistencia. 

 

SENADOR DEL PAN ENRIQUE VARGAS ANUNCIA QUE SE PRESENTARÁN AMPAROS CONTRA LA 

REFORMA A LA LEY DEL INFONAVIT 

Por considerar que se cometió un atropello a los derechos de los trabajadores el Partido Acción Nacional (PAN) 

alista amparos contra la reforma a la Ley del Infonavit, que el jueves pasado aprobó la mayoría de Morena en 

el Senado y que será promulgada en las próximas horas. Enrique Vargas, vicecoordinador del grupo 

parlamentario del PAN en la Cámara Alta, informó que el área jurídica del partido analiza la estrategia legal para 

contravenir esta reforma por la vía del amparo. Estaremos atentos. 

 

DIPUTADA MAYRA ESPINO SUÁREZ IMPULSA INICIATIVA PARA PROHIBIR PIROTECNIA EXPLOSIVA 

 

La diputada Mayra Espino Suárez, del PVEM, presentó una iniciativa que adiciona diversas disposiciones de 

las leyes Federal de Armas de Fuego y Explosivos y General de Protección Civil, con el objetivo de prohibir la 

pirotecnia explosiva y regular la de uso recreativo. La adición de un artículo 40 Bis y un párrafo al inciso e) de 

la fracción IV del artículo 41 de la Ley Federal de Armas de Fuego y Explosivos, define que la Secretaría de la 

Defensa Nacional solo otorgará permisos para las actividades relacionadas con la fabricación, almacenamiento, 

distribución y comercialización de cualquier clase de pirotecnia para uso recreativo que no genere explosión o 

estruendo durante su uso. El documento agrega como materia de esa ley a la pirotecnia general para uso 

recreativo, la cual solo será permitida con uso de pólvora blanca o pólvora piroxilada y sin generar el estruendo 

o ruido de la explosión. 
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TRUMP PLANEA REUNIRSE CON PUTIN PARA PONER FIN A LA GUERRA DE UCRANIA 

 

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aseguró que su gobierno está trabajando "muy duro" para 

lograr la "paz" entre Rusia y Ucrania, y aseguró que tanto Putin como Volodímir Zelenski, serán parte de las 

negociaciones para poner fin al conflicto. Por ello dijo que cree que podría reunirse "muy pronto" con su 

homólogo ruso, Vladímir Putin, para discutir el fin de la guerra en Ucrania. Sostuvo que tanto el presidente ruso 

como Volodímir Zelenski, el mandatario ucraniano, desean poner fin al conflicto. Trump dijo a la prensa que, 

aunque no hay fecha definida para su cumbre con Putin, podría ser "muy pronto". Cabe mencionar que la 

semana pasada Donal Trump tuvo una conversación telefónica con Putin en la que ambos manifestaron que el 

fin de la guerra con Ucrania es posible. "Hay acuerdo en relación con que el arreglo es posible a través de 

negociaciones de paz", dijo Dmitri Peskov, vocero del Kremlin, en su rueda de prensa telefónica diaria. 

Peskov subrayó que "existe voluntad política, lo que fue confirmado durante la conversación de ayer, por ambas 

partes, de entablar un diálogo en busca del arreglo". 
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